
Dr. (UA) Eugen Litvinov                  1. Juni 2015 
 
An den  
Vorsitzenden des Integrationsrates 
Herrn Tayfun Keltek 
 
An die Geschäftsstelle des Integrationsrates 
Herrn Andreas Vetter 
 
Anfrage gem. § 4 Abs. 1 der Geschäftsordnung des Integrationsrates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Integrationsrat 08.06.2015 
 
 
 
Thema: Nicht-Beantwortung der Anfragen aus früheren Sitzungen 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Keltek, 
 
 
 
zu einigen Anfragen aus früheren Sitzungen des Integrationsrates, die sowohl allen Mitglieder des 
Integrationsrates als auch den Integrationsrat insgesamt betreffen, nämlich: 
 
 Anfrage aus der Sitzung vom 27.10.2014 zur Aufwandsentschädigung während der Legislaturpe-

riode … (AN 1295/2014); 
 Anfrage aus der Sitzung vom 24.11.2014 zur Öffentlichkeitsarbeit des Integrationsrates 

(AN/1614/2014); 
 Anfrage aus der Sitzung vom 09.03.2015 zur Darstellung des Integrationsrates auf der offiziellen 

Webseite der Stadt Köln (AN/0380/2015)  
 
liegen bis dato keine Antworten vor. 
 
Darüber hinaus ist die Antwort der Stadtverwaltung vom 12.01.2015 zu Frage 5 der Anfrage aus 
der Sitzung vom 27.10.2014 zu Legitimationsaccessoires der Integrationsratsmitglieder 
(AN/1294/2014) noch nicht umgesetzt. 
 
Ich bitte Sie deswegen, die Beantwortung o.g. Anfragen zu beschleunigen. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Eugen Litvinov, Dr. (UA) 

 
 


